学びの宝庫、飯田

~ 大学生からのメッセージ ~ No.58

飯田水引をもっと身近に

法政大学キャリアデザイン学部4年 酒井ゼミ飯田水引プロジェクト

> はぜやま 構山 ゆりか (埼玉県新座市出身)

私たちは、飯田水引をもっとたくさんの 人に、より身近に感じ使用してもらうため、 2つの取り組みを行いました。

1つは「メッセージカード×飯田水引」です。こちらは神楽坂のイベントでワークショップを開催しました。参加者の方々には「見る」「使う」だけではなく、「つくる」楽しみも感じていただき、飯田水引を肌で感じてもらうことができました。

(もらつことかできました。 もう1つは「おみくじ×飯田水引」です。 飯田市の半八重桜をモチーフに、職人さん の高い技術力により形になった飯田水引を 3色展開したことで、飯田水引の持つデザ イン性の高さや豊富な色合いについて発 信でき、当日の販売では「かわいい」「すて き」といった言葉をたくさんかけていただき ました。アクセサリーにアレンジすること で、日常的にも使用でき、飯田水引をより身 近に感じられると思います。

私たちのゼミと飯田水引の繋がりは長く、毎年さまざまな取り組みを行っています。今後も続いていくこのプロジェクトでは、学生ならではの視点を大切に、飯田水

